



Hola, me llamo Chilis y tengo 13 años. Mi pelaje es color negro y blanco. Mis ojos son color verdes. Mi dueña se llama Yasmin. Ella tiene 20 años y me ha tenido desde chiquita. Hoy es 13 de diciembre del 2020. ¡Hace demasiado frío afuera hoy! Siempre estoy afuera cazando animales pequeños, pero hoy mi dueña me dejó entrar a la casa. Me encanta su cuarto, para ella solo es un cuarto pequeño, pero para mí es una habitación lujosa. Sus paredes son color anaranjado, mi favorito color . Ella siempre me cobija, y cuando me cobija me da muchísimo sueño. Me da mucho sueño porque ella me da muchas caricias y me encantan las caricias. Ella me cobijó en una cobija de muchos colores, blanca, café, roja, y verde. Rápidamente me dormí ese día. Me dormí y tuve un sueño muy extraño. Soñé que Yasmin y yo nos subimos a un platillo volador, y comimos mucho pescado. Me encanta el pescado, es mi favorito. Yo recuerdo haber soñado un sueño así antes. Pero los extraterrestres estaban muy enojados con nosotros. Ellos eran muy feos. Eran grandes y parecían dinosaurios. Ellos después me querían comer, pero Yasmín y yo éramos muy rápidos, y los despistamos. Después pasamos por un bosque muy oscuro. En el bosque perdí a Yasmin. Los extraterrestres me encontraron. Luego me llevaron a un lugar muy lejos. Yo tenía demasiado miedo. Sentía que ellos me empujaban de una montaña muy alta. A mi no me gustan las alturas. Me dio mucho miedo y les supliqué que no me avienten de la montaña. Ellos me gritaron que no les gustan los gatos que se comen todo su pescados. De repente sentí que me arrojaban de la montaña más alta del mundo. Me caí de la cama y me desperté. Me dio mucho alivio que solamente era un sueño. Lo mejor es que ahí estaba Yasmin. Ella se rió de mí. Estaba vivo eso era lo más importante también. Me regresé a la cama de mi mejor amiga y me acosté encima de sus piernas. Me volvió a cobijar en la cobija calentita. Me volví a dormir, pero esta vez no soñé con extraterrestres. Soñé que estaba comiendo pescado y yo era el rey de mi propio planeta donde no existen los extraterrestres malos.